

※ 学校ホームページには、本学校だよりも掲載（カラー）しています。その他、日頃の活動の様子もブログに掲載していますので、下のQRコードか、[検索：油井小中](#)から御覧ください。

瀬戸内町立油井小中学校 R7. 8. 26 (火) 発行

結いの油井【8月号】

校訓 つよく 《根性》 正しく 《自立》
やさしく 《礼儀》 助け合う 《協働》



学校HP
QRコード

各御家庭の皆様、集落の皆様！
子どもたちが家庭、地域に身を置いた約40日間の夏休み、本当にお疲れさまでした。安全な日常を念頭に様々に考えを巡らせ、子どもたちにとって、よりよい休みとなるよう努められたことと存じ上げます。

子どもたちは、それぞれに「2025年夏」をどのように色付けていったのでしょうか。

この期間の経験や体験などの学びが、2学期の学校生活にきつと表れていくことと思います。2学期も思い切って自分を表現して行ってほしいと願っています。

2学期は、運動会や豊年祭、ヨット体験学習、学習発表会など校内では完結させられない教育活動がたくさんあります。

先日の学校奉仕作業のように、校区の皆様のお力をいただきながら、そして、学校の外に意識を向けることが大切な内容が多く計画されています。日常の教科学習とのバランスに留意しながら、子どもたちを中心に、職員の業務遂行など考えを馳せながら教育活動を展開する一層の責務を自覚して臨みたいと思います。

学年の段階や個に応じて「ひとり歩き」に向かう子どもたちの姿を、日常や諸行事等でお見せできたらと考えています。

これから迎える2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

油井っ子のみなさん！次は、2学期です。さらなる成長に向けての一步を大切にしましょう！

【暑さがトップニュースになるこの頃】

- まだまだ暑い日が続きます。水分補給は必須です。熱中症には細心の注意を！！子どもたちは、十分な量の水筒の準備を！
- 運動会の練習など運動量も増えます。十分な睡眠と栄養バランスのよい食事に心掛けましょう。
- 朝夕の気温の差も出てきます。気温変化による体調不良にも注意しましょう。

【コロナ、インフルエンザ、マイコプラズマ肺炎等の感染者も増加傾向】

- 全国的に新型コロナウイルス感染症（ニハス株）の拡大傾向が続いています。特に九州が増加していて、鹿児島県は全国でも2番目に多い状況となっています。
手洗いや換気の徹底などの基本的な対策も含め、マスク着用等拡大防止にも取り組みましょう。

感謝に尽きません 8月24日(日) PTA学校奉仕作業



苦勞していた雑草が…

毎年、大勢の皆様にお力をいただいています。久根津集落の皆様には、集落作業の前に学校の作業という形になりました。校区の皆様のお力添えにただただ感謝です。

体育館前等の茂み、勢い付くトラック部分に広がる雑草、正門・池周囲の剪定、校舎裏など一気に整えられました。

これから迎える運動会シーズンに気持ちよく突入できます。早朝とは言え、暑い中での作業でした。その後、体調はいかがでしたか。皆様からの学校への思いをいつも心強く感じております。

開始時間の変更など各区長さん方には、御面倒をお掛けしましたこともお詫言申し上げます。近年の夏は猛暑となる気配ですので、6時30分開始にしていきたいと思ひます。

令和7年度 運動会について

期日:令和7年9月21日(日)

開会:午前9時10分 閉会:午後12時40分(予定)

- ※1 小雨時:体育館で実施
- ※2 大雨など荒天時:9月23日(火)秋分の日に延期
※1か※2の判断は、その時の予報や天候状況を基に行います。流動的な計画ですが、よろしくお願いいたします。
なお、23日の実施となって雨の場合は、体育館で実施します。

〔種目〕…児童生徒、保護者、集落種目で構成

※ 昨年同様、児童生徒の人数、学年構成により赤白に分けず、各種目で編成した組での競技とします。

※ 児童生徒種目以外については、御参集された保護者や集落の皆様で当日のチーム編成でできる競技を行います。是非、動きやすい服装、履き物で御来場ください。

※ 半日開催ですが、少し長めの時間設定となっています。途中、児童生徒の給水、軽い腹ごしらえタイムを設定します。

- ◆ 校庭の水はけが悪いため、当日快晴でも前日の雨の状況では校庭が使用できない場合もあります。
- ◆ 当日は、児童生徒の体育発表を御観覧いただきながら、皆様と一緒につくる運動会となります。どうか、たくさんの御参集をお願いし、油井小中を盛り上げていただきたく思うところです。

子どもたちと一緒に運動会をお楽しみください。

☆ プログラムが固まりましたら学校HPに掲載します。

〔その他の9月の主な行事〕

日	曜	行 事 等
1	月	始業式(給食実施)13時10分下校予定 ※ いじめ問題を考える週間(7日まで)
2	火	身体計測
10	水	巡回図書「かけはし号」来校(24日も来校)
13	土	土曜授業(運動会練習等)
15	月	敬老の日
17	水	ALT来校(新任の先生との学習が始まります。)
18	木	運動会予行
19	金	運動会会場準備
21	日	運動会(小雨決行、荒天時延期)
22	月	運動会振替休日(延期の際は、通常登校)
23	火	秋分の日(運動会延期の際の実施日)
24	水	ALT来校 「かけはし号」来校 (23日運動会実施の場合は、振替休日)
25	木	教育長訪問
26	金	SC来校(午後)

【いじめ問題を考える週間 9月1日~7日】

各学期にいじめ問題を重点的に考える機会を設けています。本校の実態では、深刻ないじめ問題はありませんが、人間関係で悩むこともあろうと思ひます。「悪口やからかい」など自分に降りかかってくる火の粉を自力で振り払う力も大切です。いじめや差別を許さない自分づくり(生き方)として考えられるように取り組んでまいりたいと思ひます。

<ドラゴンフルーツが初めて実を付けました>



子どもたちもよく世話しています。御指南くださる方々のおかげです。